

三学年通信

学年スローガン

「知って 創って 伝えよう」

新宮町立新宮東中学校
平成31年4月8日(月)
第1号
文責 平江将大

昨年の学年スローガンは「気づいて築こう」でした。修学旅行や生徒会活動などを通じて自分の周囲のいろいろな事に気づき、協力して「築いていく」力を身につけました。

本年度は記念すべき第一回新宮東中学校卒業生になります。そこで、これまで築き上げたものを振り返り、東中スタイルとして作り上げ、それを1, 2年生に伝えていかなければなりません。スローガンのメインは「創る」です。小さいものをつくる時は「作る」と書きます。新しいものをつくるときは「創る」という字を使います。創ることは1人ではできません。3年生142名全員で根気強く、粘り強くあきらめずに新しいものを創っていく必要があります。

体育会のブロック活動や合唱コンクールを形だけ創るのではなく、そこに、みんなの思いが吹き込まれていないと、伝統にはなりません。

学校をそして伝統を、創っていくことは簡単なことではありません。しかし、あきらめずに笑顔で本気で行えば必ず創ることができます。そこで、3年生の皆さんに伝統の創り方を伝えます。まず、何かを創っていくときには、関わるメンバーの思いや取り組みの目標などを「知ること」です。そしてみんなでたくさんのアイデアや意見を交流し「創って」いきます。そこまでの過程を本気で行えば、思いが現れます。その思いを下級生に伝えていけばよいのです。

簡単に話しましたが、容易なことではないと思います。新宮東中学校の礎(いしづえ)を創るのは君たちにしかできないことです。新宮東中学校初代としての誇りをもって全員で協力し、卒業式にはみんなで「知って創ったものを伝える」ことができればよいですね。そんな思いで学年スローガン「知って創って伝えよう」にしました。

☆開校記念式典☆

さわやかな晴天の中、新宮東中学校の開校記念式典が行われました。この日、一番に来た人は自分が登校生徒第一号だと知ると「やったあ！！」と手を上げて喜んでいました。この思いは誰もが同じだったのではないでしょうか。新しい校舎、新しい環境、新しい出会いに胸が高鳴ったと思います。全員が新しい校舎で頑張っていこうと決意したのではないでしょうか。

そのあらわがれが開校記念式典でのみんなの姿です。先生方から「静かに」などと言われることなく自分たちで静かに話を聞こうとする姿。そして、生徒会役員やリーダーの頑張りを自分の頑張りとし、まず動く姿。最後に、式典で、全員が頭を動かすことなく、美しい姿勢で式典に臨むことができた姿。

来賓の方、校長先生からも、「すばらしかった」という声をいただいています。これからがスタートです。今のこの気持ちを大事にし、一年間頑張っていきましょう。



担任、副担任の紹介



担任の先生方

1組 杉光 知子先生（家庭）

出逢いに感謝！

2組 平江 将大先生（社会）

初めまして！これからよろしくお願ひします。

3組 西村 綾子先生（音楽）

一期生の皆さん！

4組 岩井 浩先生（数学）

これから一緒に頑張りましょう♪

愛してるぞ

副担任の先生方

1・3組 安部 徳之先生（理科）

新しい校舎・教室でのこれから的生活に、期待が膨らんでいます。みんなで素晴らしい一步を刻んでいきましょう。

2組 北原 恵美先生（数学）

新たな出逢いにワクワクです！共に創りあげていきましょう！よろしくお願ひします。

4組 御手洗 千秋先生（英語）

皆さんと会えて嬉しいです。よろしくお願ひします。

ここに紹介している先生以外にも多くの先生方に関わっていただきます。感謝の

気持ちを忘れず一緒に頑張りましょう。

※ 裏面の今後の日程も確認しておこう！



保護者のみなさまへ

新しい学校がスタートしました。生徒たちは皆、やる気と期待で胸一杯の様子です。そしてそれは、私達3学年の教職員も同じです。この1年間は、学校の基礎をつくる1年間であり、生徒一人一人が自分の希望する進路を実現していくための1年です。

私達、学年職員もそのために全力で取り組む所存ですが、保護者の皆様のお力添えが必要なのは、言うまでもありません。私達の至らない点を補っていただく意味でも、何かお気付きのことがありましたら、学年教師の方に御連絡ください。

1年間、よろしくお願ひします。